

世界最大の侍パレード  
甲州軍団出陣の出現を演じる「信玄公祭り」



山梨県の県庁所在地である甲府市では、毎年、武田信玄を偲ぶ「信玄公祭り」が開催されています。甲府城の歴史公園で行われるお祭りです。コロナ禍による2年間の中断を経て、2022年に再び開催され、公式記録によると178,000人の観客を記録しています。武田信玄とその軍勢が勝利を収めたことを祝い、県内各地の住民が侍に扮します。通常、伝説の戦士の命日に近い4月に行われる祭りが、10月末に行われました。



この祭りの公演では、伝説の侍を有名な俳優が演じるのが恒例となっています。2022年版では、お笑い芸人の後藤淳平さんが担当し、甲斐の国（山梨県の旧名）の軍団長のセリフにユーモアを加えて、より豊かなものにしました。

甲府城の中庭に設けられた舞台上で、武田信玄の壮絶な戦いの準備の様子を再現します。祭りが始まると、甲府城や県庁周辺では、子ども向け体験イベントや、ライブステージのほか、屋台が出店するなど、さまざまな催しが同時に行われ、家族全員で楽しめるイベントとなっています。



日中は、各種団体や地元の著名人などが中心となって、街のメインストリートをパレードします。夜は、侍がキャットウォークを占拠する番です。武田信玄が馬に乗ってキャットウォークを歩くのは、この夜最も待ち望まれた瞬間であり、多くの観客が

大通りの外で伝説の武士を待ち続けることとなります。

## 富士山登山



日本列島の最高峰に登ってみたいと思ったことはありませんか？富士山は、日本の象徴的・文化的重要性、あるいは山容の美しさ、山が構成する様々な景観から、最も人気のある観光地の一つです。

登山シーズンは、夏期（7月上旬～9月上旬）のみ観光客に開放されています。標高が高いため（山頂は 3776m）、最も高い部分は（遠くから見るのとは逆に）永久に雪に覆われているのです。

5 合目から頂上までは約 6 時間の登りとなります。日の出を見るために日中に登山する人は、山小屋に泊まることを強くお勧めします。休息は、山を登ると

いう作業と、頂上に着いたときに良い気分であることに、非常に大きな助けとなります。さらに、ロッジでは温かい食事が提供されるので、寒風の中を数時間歩いた後では貴重な存在となります。山小屋のスタッフは、登山者の方々が頂上から日の出を拝めるように、頂上までの平均的な距離を計算して、出発時間を伝えているそうです。



## 神代桜



山梨県にある「神代桜」は、2000年以上にわたって咲き続けている桜の木です。この桜は、従来の大きな桜の木よりも驚くほど大きくなっています。県北の北杜市には、神代桜公園があります。1922年に国の天然記念物に指定され、高さ10mを超える木が何本もあります。中でも珍しいのは「宇宙桜」。宇宙に持っていった種が発芽し、通常の4枚の花びらとは違う5枚の花びらを持つようになった桜です。

開花時期には、千年桜を目当てに多くの地域から観光客が訪れます。公園の地域は静かで、大都市の騒音などもなく、この千年来の真の宝物を鑑賞することによって、感覚的な体験、自然との再会を感じることができます。